

ABSTRAK

Nur Fadilah, NIM : 1720410044, dengan judul, "Analisis Fundraising Dan Pendistribusian Zakat Infak Dan Sedekah Dalam Upaya Pengembangan Usaha Kecil Mustahik (Studi Kasus Pada Lembaga Amil Zakat Infak Dan Sedekah Muhammadiyah (LAZISMU) Kabupaten Jepara)", Skripsi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Prodi Manajemen Zakat Dan Wakaf, IAIN Kudus, 2021.

Penelitian ini dilakukan pada LAZISMU Jepara yang mengenai bagaimana pengelolaan fundraising dan pendistribusian zakat infak dan sedekah untuk mengembangkan usaha kecil mustahik di LAZISMU Jepara.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan fundraising dan pendistribusian zakat, infak, dan sedekah dalam upaya pengembangan usaha kecil mustahik di LAZISMU Jepara, mengetahui hambatan dalam melaksanakan fundraising dan pendistribusian zakat infak dan sedekah di LAZISMU Jepara, mendapatkan solusi dalam mengatasi hambatan fundraising dan pendistribusian zakat, infak, dan sedekah di LAZISMU Jepara.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif yaitu menggambarkan fenomena yang terjadi di lapangan dalam bentuk naratif. Penelitian ini menggunakan sumber data primer dan sekunder untuk memperoleh data di LAZISMU Jepara. Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi, dan menganalisis data. Analisis data dengan menyimpulkan semua data, mereduksi data, penyajian data dan conclusion drawing. Pada analisis data akan dilakukan dengan menggunakan keabsahan data.

Hasil dari penelitian ini adalah analisis fundraising dan pendistribusian zakat infak dan sedekah dalam upaya pengembangan usaha kecil mustahik di LAZISMU Jepara dengan melalui pelayanan yang dilakukan secara langsung dan tidak langsung yang akan di distribusikan kepada para mustahik yang berhak menerima. Selain itu, dalam pengembangan usaha kecil LAZISMU bekerjasama dengan BMT Fastabik untuk meningkatkan perekonomian mustahik dengan sistem qardhul hasan. Hambatan dalam melaksanakan kegiatan fundraising dan pendistribusian juga memiliki kendala, yaitu kurangnya sumber daya manusia, dan kurangnya kesadaran masyarakat. Sedangkan hambatan yang terjadi pada pendistribusian hanya pada kurangnya sumber daya manusia atau anggota. Solusi yang dapat diberikan pada kegiatan fundraising, yaitu dengan menambahkan sumber daya manusia dan meningkatkan kesadaran masyarakat agar mau menyalurkan dana zakat infak dan sedekahnya ke LAZISMU Jepara. Sedangkan untuk pendistribusian juga diperlukan suatu penambahan sumber daya manusia yang berkualitas tinggi.

Kata kunci: *zakat infak dan sedekah, fundraising, pendistribusian, usaha kecil.*